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Список  «неприкасаемых» 

работников хотят расширить

Супербабушка

Пенсионерка из Ульяновска завоевала титул чемпионки России по легкой атлетике.

Турцию и Ульяновскую область  

связывает будущее

Турецкая компания «Майджем» реализует в Ульяновской 

области проект по производству сварочной проволоки.

Лукашенко пообещал помочь 

Украине с нефтепродуктами

Япония планирует принять новые 

санкции против России 5 августа

«Забытая война» 

действительно забыта?

По данным опроса, проведенного недавно ВЦИОМ, более 

половины россиян (58%) затруднились озвучить причины 

начала Первой мировой войны. Официальный повод к 

объявлению войны - убийство в Сараеве австрийского эрц-

герцога Франца Фердинанда - вспомнили лишь 15% опро-

шенных. Еще меньше россиян (9% опрошенных) знают, что 

войну начала Австро-Венгерская империя. 

О том, что в военном противостоянии участвовали альянсы 

государств - Антанта и Тройственный союз, - сказали 12% 

россиян. Другие же перечисляли различные страны мира 

в качестве противников России: Британскую империю, 

Францию, Японию и другие страны.

На рассмотрение в Государственную думу внесен за-

конопроект, суть которого состоит в том, что работников, 

которым до выхода на пенсию остается два года, уволить 

будет проблематично, в том числе в связи с сокращением 

штата. Однако многие работодатели уверены, что молодые 

сотрудники гораздо эффективнее возрастных. Впрочем, 

парламентарии встали на защиту последних.
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Роспотребнадзор запретил ввозить 

в Россию украинский сок 

Капитан  

возвращается на лёд!

Многолетний капитан «Волги» Виталий 

Макаров передумал завершать карьеру 

По завершении минувшего сезона 

один из лучших бомбардиров в истории 

«Волги» решил повесить коньки на гвоздь. 

«Такое время рано или поздно приходит в 

карьере любого спортсмена. Буду искать 

другую работу, у меня есть экономическое 

образование. А пока мне хочется от всего 

отключиться и как можно больше вре-

мени проводить с семьей», - сказал тогда 

38-летний хоккеист. И вот, как удалось 

выяснить корреспонденту «УП», Виталий 

Макаров возвращается на лед. Отныне он 

игрок ХК «Динамо-Казань».

Ульяновская земля 

станет частью проекта  

«Россия - наш общий дом» 

Россия в пазлах, но объемных и наполнен-

ных землей со всех ее областей, краев и 

регионов, -  такую цель ставит перед собой 

путешественник из Краснодарского края 

Вячеслав Черемискин. В сентябре прошлого 

года на своем авто он стартовал из Сочи, 

чтобы объехать всю страну. Путешественник 

побывал и в Ульяновске.

Мешок с землей, выкопанной напротив 

нашей редакции, 58-й по счету, а это значит, 

Ульяновск - 58-й регион России, где побывал  

путешественник-энтузиаст Вячеслав Чере-

мискин, реализатор необычного проекта по-

священного созданию уникального символа 

единства - панно «Россия - наш общий дом!».

В Сербии в честь Путина открыли кафе 

Платите больше, живите лучше!

Когда Жерар Депардье решил стать саранским меща-

нином, он бежал в том числе и от высоких французских 

налогов. И вряд ли предполагал, что в России могут по-

высить налог на доходы граждан с 13 до 15 процентов, а 

НДС увеличить с 18 до 20. А реально ли появление в на-

шей стране прогрессивной налоговой шкалы? И сколько 

сейчас каждый россиянин платит налогов?

Подпишись
на «Ульяновскую правду» 
в редакции по специальным ценам
индексы:   31780 - «толстушка» по вт. и пт. 
                            54470 - 4-разовый выход

 звоните по тел. (8422) 41-04-32
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Количество заболевших 
лихорадкой Эбола может 
достигнуть 20 тысяч 
до	того,	как	эпидемию	удастся	оста-
новить.	об	этом	сообщает	Associated	
Press	со	ссылкой	на	прогноз	всемирной	
организации	здравоохранения.

ЦБ хотят обязать 
перечислять 75% прибыли 
в бюджет на постоянной основе 
Правительство	Рф	внесло	в	Госдуму	законопро-
ект	об	увеличении	доли	прибыли	банка	России,	
перечисляемой	в	федеральный	бюджет,	до	75%		
с	50%	на	постоянной	основе.

Сергей Морозов заявил 
о создании в регионе украинской 
национально-культурной автономии

«Сегодня к нам 
прибывает огромное 

количество людей, 
покидающих 

неспокойную Украину. 
Мы понимаем боль и страдание этих 

людей, поэтому нашим общим девизом в 
это непростое для всех нас время должны 
стать совместная забота и ответствен-
ность для мира и будущего», - такие слова 
Сергей Морозов адресовал участникам 
заседания комиссии по оказанию помощи 
гражданам Украины, которое состоялось 
27 августа на базе пункта временного раз-
мещения переселенцев в Чердаклинском 
районе. 

Также глава региона обратился к руко-
водителям муниципальных образований 
региона максимально оказать всю воз-
можную помощь людям, прибывающим 
из Украины, особенно семьям с детьми.

По информации специалистов регио-
нального минздрава и соцразвития, на 
данный момент в области развернуто пять 
пунктов временного пребывания (ПВР), 
в ближайшее время будут организованы 
еще два. При каждом из них по инициати-
ве жителей, прибывших из Украины, соз-
даны общественные советы, руководите-
ли которых включены в состав областной 
расширенной комиссии по оказанию по-
мощи гражданам Украины. Это сделано 
в целях организации «обратной связи» с 
сообществом временных переселенцев.

Кроме того, в регионе действует укра-
инское землячество. Однако, по мнению 
участников заседания, этого недостаточ-
но. По инициативе группы переселенцев 
и при поддержке губернатора Сергея 

Морозова на заседании комиссии было 
принято решение о создании в регионе 
украинской национально-культурной 
автономии. В ближайшее время будет 
разработан устав и учредительные до-
кументы организации. Ее основными за-
дачами станут сохранение национальных 
традиций и культуры народа, укрепление 
добрососедских отношений и межнацио-
нального согласия между народностями, 
проживающими на территории региона. 
Также создание автономии будет спо-
собствовать социальной адаптации и 
интеграции временных переселенцев в 
Ульяновской области.

Директор по социальной работе лицея 
№ 40 Елена Фросенюк также поддержала 
инициативу губернатора. «Мы живем в 
многонациональном регионе, где создано 
много разных национально-культурных 
автономий - и азербайджанская, и татар-
ская, и чувашская. Очень много среди нас 
живет и украинцев, и их число сейчас рас-
тет за счет переселенцев с востока Украи-
ны», - отметила Елена Фросенюк. 

Заслуженный художник России, про-
фессор Ульяновского госуниверситета 
Борис Склярук также отметил необхо-
димость создания автономии: «Эта ор-
ганизация будет консолидировать нас, 
собирать вместе. Украинцы будут иметь 
свое организационное звено, и появится 
возможность решать проблемы на новом 
уровне».

Кроме того, по предложению владыки 
Феофана в регионе будет организовано 
шефство над семьями украинцев, находя-
щихся в Ульяновской области.

Справка «Ульяновской правды» 
На территории региона действуют  
28 национальных общественных организаций,  
в том числе 9 национально-культурных  
автономий.
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Чиновники компенсируют 
ущерб бизнесу 

из собственного кармана 
Ева ШтЕрлЕ  �

 
В случаях взыскания денежных средств с исполни-
тельных органов государственной власти региона 
по возмещению ущерба предпринимателям 
регрессные иски будут направляться непосред-
ственно к виновным в этом лицам.  
Соответствующее распоряжение, устанавливаю-
щее ответственность чиновников за незаконные 
действия или бездействие в отношении пред-
принимателей, а также утверждающее порядок 
компенсации ущерба, нанесенного бизнесу,  
28 августа подписал глава региона  
Сергей Морозов. 

текущий	куРс

Губернатор Морозов предложил облегчить отношения резидентов ОЭЗ  
с таможенным законодательством  

Особые экономические зоны как драйвер роста 
ГЕорГий КузнЕцов �

Что мешает развиваться особым экономическим зонам 
в ПФО, обсудили вчера в Ульяновке. В совещании приняли 
участие начальник Приволжского таможенного управления 

Сергей Рыбкин, помощник полпреда Президента РФ в ПФО 
Олег Машковцев, представители Приволжской транспортной 

прокуратуры, таможен регионов и ОЭЗ.
Открывая совещание по вопросам функционирования и 

развития ОЭЗ в ПФО, Сергей Рыбкин отметил, что такое рас-
ширенное мероприятие по заданной теме проводится впервые и 
что место для него выбрано не случайно: портовая особая эко-
номическая зона «Ульяновск-Восточный» является первой и 

пока единственной в стране ОЭЗ, объединяющей два вида дея-
тельности - производственную и портовую.

Губернатор Сергей Морозов, приветствуя участников со-
вещания, определил важность разговора в свете развития при-
оритетных направлений экономического роста регионов, на 
территории которых находятся ОЭЗ. (Из 25 российских ОЭЗ 
в ПФО расположены четыре - две в Татарстане и по одной в 
Ульяновской и Самарской областях.) 

Рассказав о перспективах ПОЭЗ (а это до 100 резидентов, до 
20 тысяч рабочих мест, до 60 миллиардов рублей инвестиций и 
до 20 миллиардов ежегодных налогов), глава региона выступил 
с предложениями по упрощению взаимодействия резидентов 
ОЭЗ с таможенным законодательством, на противоре-
чивость и сложность которого они жалуются. 
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сиМБирский ритМ Мнение

В области насчитывается около четырех тысяч дружинников. 
Готовится закон, который предоставит членам народных дружин 

выплаты из расчета 600 рублей за дежурство.

Более 500 ульяновских десантников вернулись с учений из Ка-
захстана «Взаимодействие-2014». Там они заняли первое место в 

соревнованиях по стрельбе среди команд стран-участниц.

Команда «Ульяновскводоканала» стала призером в турнире по лазер-
тагу. Соревнования среди работающей молодежи прошли в рамках 

областной программы «PROдвижение-2014». Всего в играх приняли 
участие 18 команд.

Визит губернатора  
в Феодосию:  
восьмилетку - за два года

Ульяновские власти передадут Феодосии опыт развития 
бизнес-сферы. Об этом в ходе визита в Феодосию сообщил гу-
бернатор области Сергей Морозов.

«Мы постараемся приложить все усилия - и физические, и 
умственные - для того, чтобы передать весь свой опыт в части 
построения и ведения бизнеса, его взаимодействия с чиновни-
ками. У нас на это ушло порядка 8 лет, с учетом наших ошибок 
и нашего опыта вы сможете реализовать все эти проекты за 2-3 
года», - сказал Морозов.

Он добавил, что на сегодняшний день Ульяновская область 
является одной из ведущих в части инвестиционных проектов 
и ведения бизнеса. «Мы, конечно, это с гордостью говорим: яв-
ляемся территорией номер один в Российской Федерации по 
данным Всемирного банка, Европейского банка реконструкции 
и развития, международных торгово-промышленных палат по 
качеству и условиям ведения бизнеса. И, думаю, сможем сде-
лать все возможное, чтобы вы стали одними из первых в Кры-
му, кто начнет стремительно развиваться в этом направлении», 
- добавил губернатор Ульяновской области.

1 сентября в школы 
пойдут более 5700 
первоклассников

В День знаний во всех школах города прой-
дут торжественные линейки, в которых примут 
участие более 50 тысяч учеников, педагогов и 
родителей.

2700 одиннадцатиклассников проведут для 
первоклашек экскурсии по школе. 

1 сентября во всех школах пройдут уро-
ки на тему «Моя малая Родина», призванные 
сохранить институт семьи, укрепить семей-
ные ценности и направленные на гражданско-
патриотическое воспитание молодежи. На 
уроки пригласят многодетные семьи, почетных 
граждан города и лидеров общественных объе-
динений.

Для всех учащихся организуют походы в му-
зеи, театры и кинотеатры, проведут экскурсии 
по Ульяновскому автомобильному заводу, учеб-
ному центру УМВД РФ по Ульяновской обла-
сти и пожарным частям.

Морозов построит  
центр для евреев

В рамках II Международного фестиваля еврейской культуры 
«На крыльях мечты» состоялась закладка капсулы в строитель-
ство Еврейского культурного центра. Объект будет возведен в 
Ульяновске на улице Карла Маркса, 16. В здании распологают-
ся большая синагога, благотворительная столовая, аудитория 
для проведения молодежных семинаров, специальные помеще-
ния для детского сада и воскресной школы, библиотека, учеб-
ные классы, комната для пожилых людей, музей национальной  
истории.

Инициатором строительства центра выступила региональная 
еврейская национально-культурная автономия при поддержке гу-
бернатора Сергея Морозова. «Мы должны восстановить истори-
ческую справедливость. До революции 1917 года в нашем городе 
было четыре синагоги, и все они размещались в центре Симбир-
ска», - подчеркнул Сергей Морозов. 

Президент Федеральной еврейской национально-культурной 
автономии Владимир Штернфельд отметил, что «общинный 
центр должен стать площадкой для развития межнациональных 
отношений», а также он будет способствовать объединению всех 
народов, проживающих в регионе. 

  

АннА никс �

Ульяновские ветеринары встали на 
стражу продбезопасности региона.

Только за последнюю неделю сотрудники депар-
тамента ветеринарии Ульяновской области провели 
двенадцать выездных проверок в Ульяновске, Дими-
тровграде, Мелекесском и Вешкаймском районах. В 
результате них было выявлено девять нарушений, на-
ложено штрафных санкций на сумму в четырнадцать 
тысяч рублей и приостановлена продажа более шести-
десяти килограммов продукции. С середины же месяца 
было проведено более двадцати проверок и наложено 
штрафов почти на двадцать пять тысяч рублей.

22 августа инспекторами департамента ветерина-
рии проведен совместный рейд с сотрудниками ДПС в 
районе моста в Димитровграде. Было досмотрено почти 
сорок машин и по результатам составлено пять прото-
колов об административных правонарушениях. Кроме 

того, в Ульяновске было арестовано по три партии кол-
басных изделий, не отвечающих требованиям продо-
вольственной безопасности, и говядины неизвестного 
происхождения, в Димитровграде - некондиционная 
рыба.

Одна из жительниц Ульяновска в самом центре, на 
улице Карла Маркса, содержала непривитых от опас-
ных заболеваний  домашних животных. Кстати, одно из 
самых часто встречающихся нарушений - это отказ от 
обязательной вакцинации животных: например, в Ме-
лекесском районе выявили двоих жителей, отказавших-
ся от обязательных мер по профилактике особо опасных 
инфекций, в том числе бешенства. Это тем более опасно, 
что в период с 11 по 20 августа на территории нашего 
региона зарегистрировано шесть неблагополучных 
пунктов по бешенству. Такая обстановка сложилась в 
Ульяновском, Чердаклинском, Сурском, Карсунском и 
Майнском районах и в Ульяновске. В контакте с боль-
ными животными находилось более пятнадцати чело-
век, в том числе и несовершеннолетние дети. То, что 
никто при этом не пострадал, можно счесть счастливой 
случайностью.

Арестовали колбасу и кошку

Это произошло на первом заседании спе-
циализированной рабочей группы по выбору 

инвестиционных площадок, преодолению администра-
тивных барьеров и развитию конкуренции региональ-
ной правительственной комиссии по развитию малого 
и среднего предпринимательства. Появление новой 
структуры стало результатом переформатирования си-
стемы взаимодействия власти и бизнеса.

- Мы постарались упорядочить все элементы систе-
мы поддержки предпринимательства в Ульяновской 
области по уровню принимаемых решений, формату 
взаимодействия и аудитории, а также устранить воз-
можность дублирования функций, - отметил губерна-
тор. - Во главе этой системы стоит правительственная 
комиссия по развитию МСБ. Она существует у нас бо-
лее шести лет и по-прежнему будет являться главной 
координационной силой в регионе по вопросам бизнеса, 
но мы переформатируем ее деятельность. Правитель-
ственная комиссия будет заниматься рассмотрением 
системных вопросов, согласовывать и принимать стра-
тегические решения, касающиеся развития предприни-
мательства. Это утверждение и мониторинг дорожных 
карт по преодолению административных барьеров, вы-
работка решений и рекомендаций для муниципальных 

образований по развитию малого бизнеса, рассмотре-
ние отраслевых проектов нормативно-правовых актов и 
проектов законов Ульяновской области. 

Что касается отдельных проблем бизнеса и частных 
вопросов, ими теперь будет заниматься специализиро-
ванная рабочая группа. С инициативой ее создания вы-
ступили сами представители бизнеса. 

- В общественные организации поступает большое 
количество жалоб,  связанных с реализацией инвести-
ционных проектов. Суть их в том, что у бизнеса сейчас 
очень много времени уходит на бумажную волокиту, 
- объясняет председатель Ульяновского объединения 
предпринимателей Александр Данилов. - Допустим, 
нужно согласовать проведение какого-то кабеля. Пред-
приниматель начинает ходить по кругу, собирая семь-
восемь подписей. За это время у него заканчивается раз-
решение на строительство или срок аренды, их нужно 
продлять. Снова начинается пустая работа, которая не 
приносит никакого результата. Я сам с этим столкнулся: 
на оформление документов у меня ушло несколько лет, а 
на строительство всего 11 месяцев. Задача рабочей груп-
пы - разработать механизм более быстрого оформления 
документов, чтобы инвестиционные проекты как можно 
быстрее проходили стадию согласования. 

Чиновники компенсируют ущерб  
бизнесу из собственного кармана 
стр.   1

сергей ряБухин: 
Государство не должно  
оставаться в стороне  
от проблемы роста цен  
на продукты

Государство не должно оставаться в стороне от проблемы роста 
цен на продовольствие, считает председатель Комитета Совета Фе-
дерации по бюджету и финансовым рынкам Сергей Рябухин. «Нуж-
ны меры законодательного и нормативного характера, поскольку 
сейчас, я думаю, найдется много недобросовестных участников 
рынка, ритейлеров, которые будут на этом спекулировать», - сказал 
он, комментируя некоторый рост цен на продукты в условиях огра-
ничения импорта продовольствия из стран Евросоюза и США. 

«Я думаю, использование элементов госрегулирования цен 
на продукты питания было бы правильной и необходимой мерой, 
этот инструмент регулирования на отдельных сегментах рынка 
применялся и применяется и в развитых рыночных странах», - 
отметил Сергей Рябухин. 

«Антисанкции, которые применило Правительство России, 
понятны и обоснованы. И поскольку сейчас меняется вектор 
международного сотрудничества по продовольствию с европей-
ского рынка на латиноамериканский и другие регионы мира, то, 
конечно, транспортные расходы скажутся на цене импортного 
продовольствия. Однако повышение цен на продукты не всегда 
является оправданным», - сказал он. 

Уже поступают тревожные сигналы о повышении цен не толь-
ко на импортные продукты, но и, например, на дальневосточную 
рыбу, сообщил сенатор. «Например, в Амурской области, где вся 
рыба дальневосточная, там нет норвежской. Если там цены вы-
росли за последнюю неделю, то необходимо понять, а что измени-
лось за столь короткий срок? Рыба как поступала, так и продол-
жает поступать, более того, по сводкам Росрыболовства в этом 
году объемы добычи рыбы выросли».

«Это тревожный симптом. Допускать хаоса в сфере потребле-
ния и в сфере ценообразования на потребительском рынке нель-
зя», - заключил председатель Комитета СФ. 
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ПОДрОБнОсти

Благодаря принятым мерам прокурорского реагирования в текущем 
году ульяновские работодатели погасили задолженность по зарплате 

на сумму более 70 миллионов рублей.

В конкурсе профессионального мастерства среди вальщиков леса 
приняли участие 14 команд из 10 лесничеств области. Наилучшие 

результаты по времени и точности показали Владимир Калинкин  
и Валерий Отрок из Базарносызганского района.

Ульяновец украл 160 солнечных очков на калужском рынке. Хозяин 
киоска очков оценил ущерб в 35 тысяч рублей. Протрезвевший по-

дозреваемый помещен в изолятор временного содержания, сообщает 
пресс-служба калужской полиции.

кирилл Шевченко �

«Ульяновская правда» уже сообщала о решении ОАО «РЖД» 
сократить объемы пригородных пассажирских перевозок, под 
которое попадают и три маршрута, проходящих по территории 
Ульяновской области - «Барыш - Сызрань» (с 15 августа), «Инза 
- Сызрань» и «Кузнецк - Сызрань» (с первого сентября). Сегод-
ня ситуацию разъясняют специалисты. 

С начала года по всей России ОАО «РЖД» отменило порядка 
300 электричек в 26 субъектах. Больше всех «потеряли» Липец-
кая, Калининградская, Новгородская и Воронежская области. В 
число «потерпевших» попал, увы, и наш регион.

В 2014 году на организацию пригородных пассажирских 
перевозок в бюджете Ульяновской области предусмотрены суб-
сидии в размере 42,5 миллиона рублей. Однако в соответствии с 
бюджетной заявкой перевозчика - ОАО «Башкортостанская при-
городная пассажирская компания (ППК)» - требуемая сумма на 
компенсацию ожидаемых недополученных доходов, связанных с 
перевозкой пассажиров пригородным железнодорожным транс-
портом по территории региона, составит 151 миллион рублей. 
Добавим, что сумма субсидий, выделяемых из областного бюд-
жета на перевозку одного пассажира железнодорожным транс-
портом, составляет 40 рублей, в то время как автомобильным 
транспортом - порядка одного рубля. 

Регион не в состоянии выполнять постоянно растущие за-
просы ОАО «РЖД», поэтому было принято решение о поэтап-
ной отмене пригородных поездов начиная с 1 апреля 2014 года. В 
настоящее время из 15 пар сохранено движение шести пар при-
городных поездов на наиболее востребованных направлениях.

Среди возможных путей решения проблем пригородного 
комплекса в России ряд экспертов называют снижение затрат 
отрасли за счет отмены некоторых пригородных поездов и пере-
ход на альтернативные виды транспорта.

«Мы в курсе этой проблемы и сейчас прилагаем все уси-
лия, чтобы ее решить. В настоящее время создана рабочая группа, 
главная цель которой - предотвратить ограничение транспорт-
ной доступности жителей области и выработать предложения по 
повышению эффективности этого процесса. Также разрабаты-
вается схема альтернативного транспортного обслуживания. На 
отдельных направлениях взамен железнодорожного сообщения 
было принято решение открыть новые автобусные маршруты», - 
рассказал директор областного департамента транспорта Игорь 
Бычков.

Необходимый проект уже подготовлен в региональном ми-
нистерстве строительства, ЖКК и транспорта.

В соответствии с ним с 18 августа для обслуживания насе-
ления Кузоватовского района в пилотном режиме организован 
автобусный маршрут «Кузоватово - Сызрань», проходящий че-
рез село Студенец. В целях повышения качества транспортного 
обслуживания на вновь открытом маршруте задействован авто-

Выборы зелёных символов страны 
продолжатся до 31 октября

Онлайн-голосование по выборам зеленых символов России продолжится 
до конца октября. 

Такое решение принято организаторами Всероссийской акции «Аллея 
России», чтобы привлечь к участию в экологических акциях школьников и 
студентов, возвращающихся с каникул.

По замыслу организаторов акции - Минприроды РФ и Фонда содей-
ствия охране окружающей среды «Природа» - зеленые, живые символы 
должны стать такой же неотъемлемой частью образа регионов России, какой 
сегодня являются архитектурные или исторические памятники. Растения-
победители голосования будут использоваться в экологических и образо-
вательных проектах, таких как создание природных парковых площадок, 
онлайн-энциклопедий, учебных пособий. 

Проголосовать за растение, которое будет представлять наш регион, мож-
но на сайте АЛЛЕЯРОССИИ.РФ (зеркало - RUSPRIRODA.RU), отправив 
sms на короткий номер 4169 с текстом «Аллея России» и названием своего 
любимого дерева или цветка. К настоящему моменту в рамках акции свое 
мнение о зеленых символах России уже высказали более двух миллионов 
человек.

После завершения зеленых выборов «Аллеи России» появятся в  
Севастополе и Москве уже к юбилею Победы. 

Ульяновские «агенты» 
выявили незаконный 
лотерейный терминал

В рамках рейда во вторник, 26 августа, активи-
сты «Молодой гвардии Единой России» пресекли 
деятельность электронного терминала, сообщает 
ER.RU. 

После проведения «контрольной закупки» 
молодогвардейцами были вызваны сотрудники 
полиции и сотрудники управления экономиче-
ской безопасности и противодействия коррупции 
УМВД России по Ульяновской области. По ито-
гам рейда незаконный лотерейный терминал был 
демонтирован и изъят с территории торгового 
центра. 

«Особо поразило место установки данного 
терминала - это зона семейного отдыха самого 
большого и посещаемого торгового центра За-
волжского района города Ульяновска. Терминал 
находился в непосредственной близости с фуд-
кортом и игровой зоной», - отметил региональный 
координатор проекта «Агенты» Ильяс Япаров.

Проинвентари-
зировали,  
прослезились

В области в ходе инвентаризации земельных 
участков было выявлено около 18 тыс. наруше-
ний, сообщает портал Мedia73.ru.

 Под инвентаризацию попали 183 тыс. зе-
мельных участков и объектов недвижимости, 
что составляет примерно половину от их обще-
го количества. Согласно сегодняшним данным, 
каждый десятый участок используется с нару-
шением действующего законодательства. Наи-
большее число нарушений пришлось на наделы, 
которые должным образом не были оформлены 
в наследство (5,24 тыс. случаев), а также на ис-
пользование земли без правоустанавливающих 
документов (5,1 тыс.).

На данный момент устранено более 3,6 тыс. 
выявленных нарушений. Экономический эффект 
от оформления, реализации объектов недвижи-
мости и земельных участков составил 21,6 млн 
рублей.

 

Проект замены электричек автобусами подготовлен Минстройтрансом 

Непривычно не значит неэффективно 

бус большой вместимости КИА «Гранберг». В случае установ-
ления на маршруте устойчивого пассажиропотока планируется 
увеличить количество рейсов. Мониторинг перевозимых пасса-
жиров уже показал, что маршрут востребован среди населения 
Ульяновской и Самарской областей.

В июле в связи с отменой поездов «Кузнецк - Сызрань - 
Кузнецк» для удобства населения Новоспасского района было 
организовано три автобусных маршрута: «Поселок Красный - 
Сызрань», «Бестужево - Сызрань», «Новоспасское - Сызрань», 
которыми, с учетом их популярности, выполняется по 18 рейсов 
в день. 

Аналогичная работа проводится в Николаевском районе. 
Местными перевозчиками прорабатывается вопрос по органи-
зации дополнительных рейсов по межрегиональному маршруту 
«Николаевка - Кузнецк» и на внутримуниципальном маршруте 
«Канадей - Николаевка».

«Для многих жителей области пользоваться автомобильным 
транспортом будет непривычно. Но непривычно не значит не-
эффективно. Как показывает статистика, только за прошлый 
год этим видом транспорта перевезено более 85 миллионов че-
ловек, а железнодорожным - всего один миллион. Кроме того, 
в связи с отменой пригородных пассажирских перевозок мы 
провели корректировку расписания автобусных маршрутов, 
охватив практически все населенные пункты», - подчеркнул  
Игорь Бычков.

К учебному году  
готовы
Школьным маршрутам 
области обеспечен  
безопасный проезд.

кирилл Шевченко �

Обеспечение безопасности перевозки 
школьников и готовность школьных маршру-
тов к 2014-2015 учебному году обсуждались 
вчера на комиссии по безопасности дорожного 
движения, которую провел губернатор Сергей 
Морозов.

Напомним, по территории региона проходят 
383 школьных маршрута общей протяженно-
стью 3,6 тысячи километров. 

Как рассказал  директор ОГКУ «Департа-
мент автомобильных дорог Ульяновской обла-
сти» Сергей Холтобин, с 1 августа специали-
стами ведомства совместно с представителями 
ГИБДД, ТЭРЖКХ и дорожной деятельности, 
дорожных служб и управления образования 
проведено обследование школьных автобусных 
маршрутов. Обследовано и принято комиссион-
но 375 автодорог. 

На остальных участках, по которым осу-
ществляется перевозка школьников, преимуще-
ственно в городской черте, проводится повтор-
ное обследование и устраняются замечания.

Завершаются работы в рамках контракта, 
заключенного на ремонт восьми участков авто-
дорог, характеризующихся высокой степенью 
износа асфальтобетонного покрытия. На общую 
сумму 180 миллионов рублей отремонтировано 
порядка 38 км дорожного полотна. Работы про-
ведены на дорогах Жадовка - Павловка Барыш-
ского района, Урено-Карлинское - Теньковка 
Карсунского района, подъезд к с. Сиуч Майн-
ского района, Станция Якушка - Новая Бесовка 
Новомалыклинского района, Старое Зеленое 
- Вязовый Гай Старокулаткинского района, Ни-
китино - Астрадамовка Сурского района. Также 
в начале сентября пройдет повторное обследо-
вание участков Валгуссы - Большое Шуватово 
Инзенского района и Алешкино - с. Большая 
Борла Тереньгульского района.

Кроме того, в целях повышения безопасности 
вблизи образовательных учреждений оборудо-
ваны дорожными знаками и разметкой 140 пе-
шеходных переходов. В соответствии с требова-
ниями ГОСТ на 17 участках автодорог нанесена 
горизонтальная дорожная разметка «Дети» в ме-
стах расположения общеобразовательных школ.
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Государственные 
вложения 
в авиапром 
неизбежны. 

Кирилл ШевченКо  �

Со дня на день будут окончательно сфор-
мулированы и отправлены в Москву (в прави-
тельство, Госдуму, Совет Федерации и в про-
фильные ведомства) итоговые резолюции III 
Международного авиатранспортного форума, 
а также прошедших в его рамках II Всерос-
сийского форума авиации общего назначения 
и III Международного молодежного форума 
«Я - авиатор». Пока же первый вице-премьер 
областного правительства Вильдан Зиннуров 
выделил положительные итоги МАТФ-2014 
непосредственно для Ульяновской области.

Напомним, III Международный авиа-
транспортный форум состоялся в Ульяновске 
14 - 16 августа при поддержке Минпромторга 
и Минтранса РФ, «Росавиации», «Ространс-
надзора» и Объединенной авиастроительной 
корпорации (ОАК). 

Итак, какую пользу извлек регион из ме-
роприятия. 

Во-первых, дальнейшее развитие получил 
проект «476». На МАТФ-2014 состоялось 
подписание договора о поставке самолета  
Ил-76МД-90А ТАНТК им. Г.М. Бериева. 
После необходимого объема испытаний воз-
душное судно будет передано заказчику в Та-
ганрог, где будет доукомплектовываться обо-
рудованием.

Во-вторых, на форуме прошло обсужде-
ние перспектив поддержания летной годности 
Ан-124-100 и, главное, была выработана еди-
ная политика в этом направлении. Рассмотрев 
два крайних варианта - вести процесс самим, 
рискуя встретить непонимание со стороны 
ICAO, или полностью положиться на украин-
ских партнеров - решено было выбрать золо-
тую середину. На урегулирование ситуации 
(речь идет о коммерческом флоте Ан-124-100 , 
летная годность которого продлена буквально 
перед началом конфликта на юго-восточной 
Украине, у военных «Русланов» свои огра-

ничения по полетам, что в данном случае 
играет России  на руку) остается чуть менее 
года. За это время можно успеть окончатель-
но определиться с вектором движения, пока 
же разработано обращение к премьеру РФ 
Дмитрию Медведеву с конкретными пред-
ложениями.   

В-третьих, именно в Ульяновске была 
озвучена позиция Минпромторга об орга-
низации новой российской авиакомпании, 
использующей исключительно российские 
воздушные суда. Половину ее флота долж-
ны составлять Ту-204СМ, производимые 
на «Авиастаре». Вильдан Зиннуров сфор-

авиакомпанией, о которой говорил Юрий 
Слюсарь. 

В-четвертых, на форуме большое внима-
ние было уделено обработке авиационных 
материалов и сделаны заметные шаги по пе-
редаче центров соответствующих компетен-
ций из ОАК в Ульяновск. 

И, наконец, необходимо отметить высо-
кую оценку, данную участниками «кадро-
вого» направления форума, системе под-
готовки авиационных кадров, выстроенной 
в Ульяновской области. Напомним, что 
в рамках МАТФ состоялось открытие на 
«Авиастаре»  базовой кафедры Ульяновского 

процессах опережающей подготовки и пере-
подготовки кадров, реализации совместных 
НИОКТР в области высоких технологий и 
внедрении результатов исследований в дей-
ствующее производство. Как резюмировал 
Вильдан Зиннуров, «система выстроена, 
осталось наложить на нее учебные програм-
мы, необходимые сегодня производственни-
кам и резидентам ПОЭЗ».

Из нематериальных (или пока нематери-
альных) итогов форума первый вице-премьер 
выделил начало строительства резидентов 
портовой особой экономической зоны, кото-
рое, конечно, просто совпало с МАТФ, но со-
впало знаково. 

Десяток встреч и переговоров, проведен-
ных губернатором Сергеем Морозовым с по-
тенциальными инвесторами в авиационной и 
логистической сфере. 

И проект «Российский инжиниринг» с 
конкурсом «ТОП 100 лучших инженеров 
России», организованный Ульяновским 
региональным отделением Союза машино-
строителей России при поддержке Мин-
промторга и Минобразования РФ.  «Мы со-
бирались «привязать» его к МАТФ, который 
проводится раз в два года, - говорит Вильдан 
Зиннуров, - но увидели, что мгновенная по-
пулярность и ажиотаж, которые он вызвал, 
позволяют проводить его ежегодно. Более 
того, уже появились другие субъекты РФ, 
предлагающие провести финальную часть на 
их территории».

«Конечно, - не скрывает Вильдан Зинну-
ров, - предварительную программу МАТФ, 
составленную в ноябре прошлого года, где-то 
в апреле года текущего, после понятных гео-
политических событий, нам пришлось силь-
но «порезать». Но все, что было намечено 
непосредственно перед началом форума, мы 
выполнили. Более того, не раз довелось слы-
шать пожелания, что не стоит гнаться за все-
ленским масштабом. К примеру, в этом году 
МАТФ посетило всего чуть более полусотни 
зарубежных делегатов, но зато это были дей-
ствительно те, кто работает с «Авиастаром», 
«Аэрокомпозитом», ПОЭЗ. Без праздных 
любопытных, что, применительно к технике 
двойного назначения, даже лучше. Главное, 
что выявил МАТФ-2014, это поступательное 
движение вперед во всех рассмотренных на 
нем вопросах и неизбежность федеральных 
бюджетных вложений в разработки и произ-
водство авиапрома».

МАТФ-2014: время первых итогов

Всего за дВа дня на площадках форума  побыВало  
более 

2,5 тысячи челоВек, 
среди которых специалисты из Германии, анГлии, 
Украины, мексики, кУбы, Японии, китаЯ, мальты, Франции, 
польши, белорУссии, кирГизии, еГипта, сербии,  рУмынии, 
болГарии, а также из 24 Городов россии.  

ЦиФРа

Особые экономические зоны  
как драйвер роста 

мулировал более осторожно: «заговорили, 
как минимум, о существовании перспектив 
перевозок в Крым исключительно на россий-
ских самолетах». Но учитывая, что тема рас-
кручивается федеральными министерствами 
и СМИ уже вторую неделю, думаем, можно 
вполне доверять замминистра промышлен-
ности и торговли Юрию Слюсарю, который 
на МАТФ объявил о том, что в течение двух 
лет «Авиастар» способен поставить десяток 
Ту-204СМ для новой авиакомпании. 

Более того, правительство региона сегод-
ня рассматривает возможность если не реги-
страции в Ульяновске, то базирования здесь 
компании Red Wings, флот которой состоит 
исключительно из ВС семейства Ту-204 и 
которая всерьез претендует стать той самой 

государственного университета «Цифровые 
технологии авиационного производства». 
Кафедра предназначена для дальнейшей ин-
теграции структур УлГУ и авиазавода, его 
предприятий-кооперантов и партнеров в 

Помощник полпреда президента в ПФО Олег Машковцев  
(справа) заинтересовался макетом ПОЭЗ «Ульяновск-Восточный»

Это, во-первых, созда-
ние в ПФО постоянно дей-

ствующего коррекционного органа, в 
состав которого вошли бы таможен-
ники, представители власти, ОЭЗ и 
резидентов, для скорейшего разреше-
ния всех возникающих тематических 
проблем. И, во-вторых, организация 
курсов дополнительного обучения 
(повышения квалификации) для со-
трудников таможенной службы, рабо-
тающих в ОЭЗ. 

Оба предложения были поддер-
жаны Сергеем Рыбкиным, который 
добавил, что о создании  структуры, 
аналогичной первой, уже задумались 
и на федеральном уровне и что для 
реализации второго предложения есть 
специалисты, готовые поделиться сво-
им опытом (речь идет о таможенниках 
из ОЭЗ «Алабуга». - Авт.). 

Олег Машковцев во вступи-
тельном слове отметил, что ОЭЗ в 
округе развиваются по-разному. Та-
тарстанская «Алабуга» (первая и 
самая мощная зона промышленно-
производственного типа в ПФО в пер-
спективе способна «переварить» 105 
миллиардов инвестиций) действует с 
2005 года, там создано более четырех 
тысяч рабочих мест, и резидентами 
уже выплачено 1,7 миллиарда нало-
гов.  Не вызывает сомнений проект 
технико-внедренческой ОЭЗ «Ин-
нополис» (Татарстан), строящейся с 
декабря 2012 года. В промышленно-
производственной ОЭЗ «Тольятти»  
12 августа стартовало первое произ-
водство (из 17 заявленных резиден-
тов с общим объемом инвестиций в 
19 миллиардов и с более чем пятью 
тысячами рабочих мест) и заверша-
ется застройка I участка в 180 га. При 
этом ПОЭЗ «Ульяновск-Восточный» 
зарегистрировала за четыре года всего 
шесть резидентов и отличается «край-

не медленными темпами строительства 
инфраструктуры, в том числе тамо-
женной, отсутствие которой тормозит 
действия резидентов». «При этом, - от-
метил Олег Машковцев, - учитывая ее 
значимость для РФ, проект находится 
на особом контроле у полпреда».

В целом же помощник Михаила 
Бабича попросил таможенные органы 
«обратить особое внимание на работу 
с ОЭЗ и максимально способствовать 
развитию этого драйвера роста». 

Отвечая помощнику полпреда, ру-
ководитель Ульяновской ОЭЗ Денис 
Барышников доложил, что проектная 
документация на объекты таможенной 
инфраструктуры разработана, прово-
дится ее государственная экспертиза. 
Получение положительного заклю-
чения ожидается в октябре 2014 года. 
Выбор подрядчика и заключение с ним 
договора на выполнение строительно-
монтажных работ планируется осу-
ществить до февраля 2015 года,  а 
эксплуатация объектов таможенной 
инфраструктуры  начнется с января 
2016-го.  При этом 24 июля на совеща-
нии с участием представителей ПТУ 
ФТС РФ, Ульяновской таможни, ОАО 
«ОЭЗ», резидентов были согласованы 
требования к временной схеме при-
менения процедуры СТЗ. В первую 
очередь это касается «ААР Рус», про-
ект которого вошел в активную стадию 
реализации, первая часть будет сдана 
уже зимой. В последующем к времен-
ной схеме могут присоединиться и 
другие резиденты. (Такая же ситуация 
сложилась, к слову, и в ОЭЗ «Тольят-
ти» с ООО «Джей Ви Системз».) 

Говоря о проблемах таможенного 
законодательства, Денис Барышников 
выделил отсутствие регулирования в 
вопросе обеспечения ПОЭЗ таможен-
ной инфраструктурой, необходимой 
для обеспечения авиационной безопас-

ности. Длительность таможенных про-
цедур при временном вывозе товаров, 
помещенных под процедуру СТЗ, из 
ПОЭЗ - к примеру, самолеты, собран-
ные в ПОЭЗ и вывозимые на время 
для летных испытаний (поправки в 
Соглашение Таможенного союза по 
вопросам свободных экономических 
зон и процедуре СТЗ подготовлены 
еще в 2012 году, однако до сих пор не 
приняты). И зависимость порядка та-
моженного оформления некоторых 
категорий товаров при ввозе в ПОЭЗ 
от цели их вывоза или использова-
ния. Пример: топливная компания не 
может знать, будет ли авиационный 
керосин вывозиться в качестве при-
пасов (на международном рейсе) или 
нет (на внутреннем рейсе), т.к. такая 
информация появляется незадолго до 
заправки. Ситуация требует решения, 
поскольку является неприемлемой 
для резидентов из-за противоречия 
обычаям делового оборота отрасли и 
генерации рисков.

Собственно, проблемы таможен-
ного законодательства затрагивают все 
действующие ОЭЗ. Так, гендиректор 
по правовым вопросам ОЭЗ «Алабу-
га» Ольга Александрова выступила 
на совещании с просьбой ускорить 
принятие поправок в ФЗ-311 и в ряд 
постановлений ФТС, а также отме-
тила сложности с передачей объек-
тов таможенной инфраструктуры в 
федеральную собственность и с не-
обходимостью введения системы ав-
томатизированного учета товаров при 
их перемещении через границу (боль-
шинство резидентов стремится вести 
декларации в электронном виде, а не в 
бумажном, как это принято в РФ).  

Что же касается ПОЭЗ «Улья-
новск-Восточный», то  и.о. началь-
ника Ульяновской таможни Сергей 
Жданович очень подробно рассказал о 

сложностях таможенной деятельности 
в этой, без преувеличения, уникальной 
для РФ зоне. Это и новые компетен-
ции таможенных органов, и особый 
контроль перемещения товаров через 
границу ПОЭЗ, и организация взаимо-
действия с иными государственными 
органами, выполняющими в ВПП кон-
трольные функции, и так далее…

Кроме того, он предположил воз-
никновение ряда новых проблемных 
моментов - возможную необходимость 

синхронизации деятельности таможен-
ного органа в воздушном пункте пропу-
ска и в ПОЭЗ; необходимость определе-
ния категорий товаров, вывоз которых 
за пределы ПОЭЗ возможен без завер-
шения таможенной процедуры свобод-
ной таможенной зоны; установление 
перечня технологических операций, 
относящихся к техническому обслу-
живанию воздушных судов; уточнение 
перечня товаров, необходимых для обе-
спечения жизнедеятельности ПОЭЗ.  
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В регионе подвели 
итоги недели 
предпринима-
тельских 
инициатив.

василиса Краснова �

Неделя предпринимательских инициа-
тив, прошедшая в Ульяновской области в 
конце июня, стала уже второй по счету в этом 
году, однако на активность бизнес-сообщества 
это не повлияло. За семь дней от предпри-
нимателей поступило свыше ста различных 
предложений. Большинство из них, по словам 
организаторов, это не просто критические за-
мечания, а тщательно проработанные реко-
мендации по изменению законодательства. В 
ходе совещания, посвященного подведению 
итогов НПИ, целый ряд инициатив был одо-
брен экспертами и поддержан представителя-
ми региональной власти. 

- Региональные недели предпринима-
тельских инициатив стали для нас тради-
ционными. Это очень важный канал связи 
между бизнесом и властью и, как показывает 
опыт проведения таких мероприятий, очень 
эффективный, - отметил председатель прав-
ления Корпорации по развитию предпри-
нимательства Ульяновской области Руслан 
Гайнетдинов. - За последние два года более 
30 различных инициатив, озвученных пред-
принимательским сообществом в ходе таких 
недель, были приняты на федеральном уров-
не. Очень радует, что в основном поступают 
именно качественные предложения - предпри-
ниматели говорят о том, какие нормативные 
акты нужно изменить, чтобы сделать жизнь 
бизнеса проще.

нет новым налогам 
Как оказалось, претензии у предприни-

мательского сообщества есть не только к дей-
ствующим законам, но и к тем, которые пока 
еще не вступили в силу. Бизнес боится резкого 
увеличения налоговой нагрузки, связанной 
с предполагаемым введением целого блока 
новых налогов на предпринимательскую дея-
тельность: с продаж, на имущество, увеличе-
ния налога на прибыль для определенных ви-
дов деятельности.

- Мы, как представители малого и средне-
го бизнеса, против введения дополнительных 
налогов, в частности налога с продаж. В нашей 
стране уже был неудачный опыт его введения. 
Думаю, что и сейчас это не приведет ни к чему 
хорошему, - заявил генеральный директор 
компании «Нано-Маг» Игорь Хадиуллин. 
- Начнем с того, что этот налог будет очень 
тяжело администрировать, так как он распро-
страняется не на все группы товаров. К приме-
ру, с продажи хлеба и молока налог не взима-
ется, а с продажи мяса его придется платить. 
Как известно, малый и средний бизнес часто 
работает без кассовых аппаратов. Их уста-
новка - это дополнительные затраты, которые 
лягут на бизнес. Кроме этого, увеличение на-
логовой нагрузки снова приведет к тому, что 
часть предпринимателей уйдет «в тень» - про-
сто будем играть в прятки.

Обеспокоенность этим вопросом вырази-
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с 22 августа вступил в 
силу новый порядок об-
жалования решений об 
отказе в госрегистрации 
юрлиц и ип.

В днеВник делоВого челоВека
Руслан  

Гайнетдинов:
мсб получит 56 миллионов рублей
такую сумму направят дополнительно на развитие малого и 
среднего предпринимательства в ульяновской области, сообщил 
министр экономического развития региона олег асмус. так, не-
коммерческому партнерству «ремесленная палата ульяновской 
области» из региональной казны будет выделено 2,5 млн рублей 
на развитие ремесел, художественных промыслов и туризма. фи-
нансирование проектов в сфере предпринимательства позволит 
привлечь дополнительные средства из федерального бюджета в 
сумме 53,2 млн рублей. часть этой субсидии в размере 25,4 млн 
рублей будет направлена региональному центру поддержки и со-
провождения бизнеса, еще 6,2 млн рублей передадут корпорации 
по развитию предпринимательства области. данные вложения 
позволят провести обучение или повышение квалификации пред-
ставителей бизнеса, выделить средства на уплату процентов по 
кредитам, привлеченным субъектами предпринимательства.

фомс хочет увеличить взносы
с 2016 года для российских компаний может увеличиться налого-
вая нагрузка по взносам. предпринимателям придется отчислять 
взносы на обязательное медицинское страхование со всех выплат 
сотруднику без учета лимита. соответствующие поправки в законо-
дательство разрабатывает минздрав. В настоящее время страхо-
вые взносы в фомс в размере 5,1% взимаются с размера зарплат, 
ограниченного уровнем 624 тыс. рублей в год (52 тыс. в месяц). 
сумма выше этого уровня взносами не облагается. ежегодно власти 
индексируют пороговое значение зарплат, с которых взимаются 
взносы. В 2015 году оно должно вырасти до 668 тыс. рублей (55,7 
тыс. в месяц). минздрав предлагает данный порог убрать и взимать 
взносы со всех зарплат. основной тариф останется на уровне 5,1%, 
сохранятся и льготные ставки. таким образом, налоговая нагрузка 
возрастет в основном на компании, где зарплаты сотрудников от-
носительно велики.

Идеи бизнеса получили  
путёвку в жизнь

ли и представители региональной власти. С 
предложением пересмотреть вопрос измене-
ния системы налогообложения предпринима-
телей в ходе совещания выступил глава регио-
на Сергей Морозов.

- Это станет очередным ударом для бизне-
са. Считаю эти решения не совсем выверенны-
ми. Думаю, что рано принимать их без допол-
нительных дискуссий с бизнес-сообществом, 
- сказал губернатор. - Со своей стороны, готов 
выйти на федеральный уровень с предложе-
нием пересмотреть вопрос изменения систе-
мы налогообложения. Возможно, было бы 
целесообразнее сделать это не путем введения 
новых видов платежей, а за счет администри-
рования уже существующих.

Предпринимательское сообщество ини-
циативу губернатора поддержало единогласно 
- слова главы региона они встретили аплодис-
ментами. 

прошлый век
Особенностью июньской НПИ стало 

большое количество предложений, касающих-
ся проведения государственных закупок. Это 
связано со вступлением в силу с 1 января 2014 
года нового федерального закона, регламенти-
рующего этот процесс. Так, согласно нормам 
44-ФЗ, для участия в конкурсах представите-
лям бизнеса необходимо предоставить выпи-
ску из единого реестра. Причем если предпри-
ниматель участвует в 15 конкурсах, то такую 
выписку или ее нотариально заверенную ко-
пию он должен приложить ко всем  заявкам. 
Между тем, нотариальное заверение докумен-
та стоит недешево - порядка 2 тыс. рублей. По 
мнению бизнес-сообщества, решить проблему 
могло бы электронное взаимодействие между 
ведомствами, которые могли бы сами запра-
шивать необходимые сведения. Инициативу 
предпринимателей поддержала заместитель 
руководителя УФНС России по Ульяновской 
области Ирина Старостина. 

- На мой взгляд, законы, в которых го-
ворится о том, что заявитель должен предо-
ставлять сведения, которыми располагают 
государственные органы, морально устарели, 
- заметила эксперт. - Информацию из ЕГРЮЛ 
и ЕГРИП сегодня может получить любая 

структура, которой необходима эта информа-
ция, поэтому я считаю, что нужно обязательно 
пересмотреть нормы 44-ФЗ.

Руководитель областного департамента 
государственных закупок Инна Погорелова 
также солидарна с предпринимателями:

- Предложение правильное и своевре-
менное. В настоящее время Госдума готовит 
третий пакет внесения изменений в 44-ФЗ, 
поэтому как раз сейчас и нужно выступать 
с этой законодательной инициативой, - под-
черкнула она.

 «единое окно» - разные мнения
Мнения власти и бизнеса совпали по боль-

шинству вынесенных на обсуждение вопросов, 
однако не обошлось и без полемики. Спорным, 
в частности, оказалось предложение бизнеса 
о создании так называемого «единого окна» 
для сдачи отчетности в налоговую службу, 
Пенсионный фонд и Фонд социального стра-
хования. По мнению заместителя управляю-
щего региональным отделением ФСС Сергея 
Фролова, наиболее логичным решением было 
бы создание «единого окна» на базе МФЦ, но 
коллеги из других ведомств эту позицию не 
поддержали.

- Сейчас закончился прием отчетности 

Анатолий Сага, бизнесмен, 
экс-уполномоченный по правам предпринимателей
- что касается ограничения налогообложения, я двумя руками за, потому 
что считаю, что не размер налога, а его собираемость позитивно влияет 
на бюджет. пойдет ли навстречу региональной инициативе федеральное 

правительство - вопрос далеко неоднозначный, потому что ситуация, которая сложи-
лась в связи с введением санкций, все же повлияла на экономику рф. кроме того, 
появились дополнительные затраты бюджета - например на крым. чудес не бывает 
на свете. как говорил кот матроскин, чтобы что-то продать, сначала нужно что-то 
купить, то есть деньги нужно откуда-то взять, поэтому и появляются новые налоги. В 
тактическом смысле это для государства хорошо, но в стратегическом - это огромный 
проигрыш, потому что это крайне негативно повлияет на малый и средний бизнес. 

за первое полугодие 2014 года. 75% на-
ших плательщиков представили инфор-
мацию в электронном виде. Думаю, что 
именно в этом направлении нам и нужно 
двигаться, потому что электронный доку-
ментооборот является наиболее удобным 
инструментом для предпринимателей по 
предоставлению отчетности, - пояснил 
управляющий региональным отделением 
ПФР Александр Чернышев. 

С мнением о том, что создание единой 
точки для приема отчетности бесперспектив-
но, согласился и начальник отдела работы 
с налогоплательщиками УФНС России по 
Ульяновской области Станислав Чеканов. По 
его словам, налоговую отчетность в электрон-
ном виде сдают почти 90% ИП и юрлиц. Он 
также заметил, что «единое окно» для сдачи 
отчетности уже существует - в виртуальном 
виде на портале госуслуг. 

риск - благородное дело
Дискуссия развернулась и вокруг предло-

жения об отмене обязательного нотариального 
заверения доверенностей предпринимателей. 
По мнению авторов инициативы, представи-
тели бизнеса могли бы самостоятельно заве-
рять документ своей подписью, беря на себя 
при этом все риски. Некоторые эксперты вы-
ступили против, отметив, что в таком случае 
возрастает вероятность мошенничества. Впро-
чем, нашлись и те, кто выступил за:

- С моей точки зрения, тоже не совсем 
понятно, для чего нужно нотариальное удо-
стоверение. Если мы посмотрим, как уре-
гулировано законодательство в отношении 
юридических лиц, то там этих требований 
нет. Более того, от юрлиц сегодня даже 
печать не требуется, - проинформировал 
присутствующих замминистра финансов 
Ульяновской области Юрий Казаков. - Ду-
маю, что индивидуальным предпринимате-
лям тоже нужно дать такое право. 

С ним согласился и губернатор:
- Если в отношении юридических лиц 

все уже максимально упрощено, то зачем нам 
осложнять жизнь малому бизнесу? Сейчас 
как раз готовится очередной пакет изменений 
в гражданское законодательство. Ничего не 
мешает нам выйти с соответствующей иници-
ативой. Давайте подумаем, как ее правильно 
сформулировать, - призвал Сергей Морозов.

Всего в результате обсуждения предпри-
нимательских инициатив было выделено 
шесть предложений, которые по поручению 
главы региона в ближайшее время будут на-
правлены от Ульяновской области в федераль-
ный центр. 

мнение
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Инвестиционно-строительная компания 
«Запад»  заняла первое место  
в общероссийском конкурсе  
«Лидер ипотеки» 

Ева ШтЕрлЕ �

Сбербанк России подвел итоги первого этапа конкурса 
«Лидер Ипотеки-2014», стартовавшего в апреле этого года. В нем 
приняли участие около шестисот компаний-застройщиков, а так-
же более четырех с половиной тысяч агентств недвижимости по 
всей стране. Тем ценнее победа, которую в своей группе одержала 
ульяновская строительная компания. 

- Наш партнер - инвестиционно-строительная компания «За-
пад» - заняла первое место во второй категории партнеров по 
всей России, приняв за период с середины апреля по 1 июля 370 
заявок на ипотечное кредитование, - рассказывает управляющий 
Ульяновским отделением Сбербанка Вячеслав Безруков. - Счи-
таем, что такой высокий показатель - это результат сплоченного 
взаимовыгодного сотрудничества банка и застройщика. Вместе мы 
стремимся предложить нашим общим клиентам уникальный сер-
вис высокого уровня, чтобы приобретение квартиры с использова-
нием кредитных средств Сбербанка было более комфортным. 

Планы на будущее у партнеров весьма амбициозные - они рас-
считывают сохранить лидирующую позицию в конкурсе по ито-
гам года. И для этого у ульяновского союза застройщика и Сбер-
банка есть все шансы, считает председатель совета директоров  
инвестиционно-строительной компании «Запад» Наиль Алимов.

- Наиль Назымович, как давно вы сотрудничаете со Сбер-
банком?

- Со Сбербанком мы работаем уже много лет. Наше сотруд-
ничество началось в непростые времена - в 1998 году, когда про-
изошел кризис, обвал рубля. Тогда банк пошел нам навстречу и 
оказал поддержку. С этого момента наши партнерские отноше-
ния только крепли. Сегодняшняя победа - тому доказательство.

- Что выигрывают покупатели от такого сотрудниче-
ства?

- Безусловно, выигрывают в первую очередь клиенты - по-
тенциальные покупатели жилья. В наших офисах продаж есть 
рабочее место специалиста Сбербанка. Для подачи заявки на 
кредит заемщикам теперь не приходится ходить в банк. Прин-
цип «единого окна» удобен и банку, и застройщику, и клиенту. 
Отмечу также, что со Сбербанком просто приятно работать. За 
последнее время условия по сбору комплекта документов, по-

даче заявок на кредитование в банк намного упростились. На 
оформление кредитов теперь уходит меньше времени. Кроме 
того, Сбербанк часто проводит различные акции, стимулируя 
покупателей на покупку недвижимости именно сегодня, сейчас 
это Акция «13-13-30». *

- Расскажите о ваших планах до конца года?
- В этом году мы планируем сдать 180 тысяч квадратных 

метров жилья. Это порядка 5 тысяч квартир в разных районах 
города. Думаю, что большую их часть ульяновцы смогут приоб-
рести с помощью Сбербанка. Из года в год доля участия банка в 
ипотечном кредитовании растет. Если в прошлом году это было 
60%, в этом году уже больше 80%. 

*«Специальные условия по ипотеке от Сбербанка!»
С 01.07.2014 г. по 30.09.2014 г. в нашем офисе вы можете 

подать заявку на ипотеку по Акции «13-13-30» по ставке всего 
12,5% годовых, первоначальный взнос от 13%, срок кредитова-
ния от 3 месяцев до 30 лет*.

Акция распространяется на заявки, поданные в период с 
01.07.2014 по 30.09.2014 г. включительно в офисах компаний - 
партнеров Банка.

* Условия проведения Акции: надбавка к процентной ставке 
0,5%, если сумма кредита менее 1 700 000 рублей; минимальная 
сумма кредита от 45 000 рублей; максимальная сумма кредита 
до 87% стоимости кредитуемого жилого помещения или иного 
оформляемого в залог жилого помещения; валюта кредита - рубли; 
дополнительные расходы по кредиту - оценка и страхование объ-
екта залога, расходы, связанные с оформлением залога имущества, 
а также аренда банковского сейфа (при необходимости). Комиссия 
за выдачу кредита отсутствует.

Подробнее на http://www.sberbank.ru/moscow/ru/person/promo/
credits/131330/. 

ОАО «Сбербанк России», Генеральная лицензия Банка России 
№1481 от 08.08.2012.

К успеху - со Сбербанком
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Опыт - реальная ценность

Организатор торгов - Конкурсный управляющий ООО «ТПК «Тех-
нология» Булюсин М.Г. (далее - ОТ) (ИНН 631900163527, СНИЛС 
02567272559, адрес для корреспонденции: 443080, г. Самара, ул. Рево-
люционная, д. 70, литер 2, оф. 414, член НП «Сибирская межрегиональ-
ная саморегулируемая организация арбитражных управляющих» (ИНН 
5406240676, ОГРН 1025402478980, 644122, г. Омск, ул. 5-й Армии, д. 4, оф. 
1) сообщает о проведении 06.10.2014 г. В 12.00 первых открытых торгов в 
форме аукциона в электронной форме на электронной площадке ООО 
«Аукционы Сибири» (http://www.ausib.ru), которое является оператором 
электронной площадки, далее - ОЭП, по продаже следующего имущества 
ООО «ТПК «Технология» (юр. адрес: 432007, г. Ульяновск, ул. Шоферов, 
1, ИНН/КПП 7325049315/732801001, ОГРН 1047301005839, Решением 
Арбитражного суда Ульяновской области от 06.12.2013г. по делу № А72-
6360/2013 открыта процедура конкурсного производства, конкурсным 
управляющим назначен Булюсин М.Г.): Лот №1: Здание филиала цеха  
№ 18 общей площадью 2468,8 кв. м, расположенное по адресу: Ульяновская 
область,  город Ульяновск, улица Шоферов, № 1. Начальная стоимость лота 
№1 - 8 821 000 рублей. Узнать подробнее об имуществе, его местонахожде-
нии, состоянии и условиях торгов можно на сайте ОЭП, а также по адресу: 
443080, г. Самара, ул. Революционная, д. 70, лит. 2, оф. 414 с 09.00 до 16.00 в 
рабочие дни. Подать заявку на участие в открытых торгах с приложением к 
ней необходимых документов, которая должна соответствовать требовани-
ям, установленным п. 11 ст. 110 ФЗ «О несостоятельности (банкротстве)», 
а также Приказом Минэкономразвития РФ от 15.02.2010 г. № 54, можно 
на сайте ОЭП с 01.09.2014 г. с 10.00 по 03.10.2014 г. до 15.00.  Оплатить 
задаток можно до подачи заявки на участие в торгах в размере 10% от на-
чальной стоимости имущества должника на расчетный счет организатора 
торгов по следующим реквизитам: ИП Булюсин Максим Германович, р/с 
№ 40802810154400030489, БИК 043601607, к/с № 30101810200000000607 в 
Поволжском банке ОАО «Сбербанк России» г. Самара. Шаг аукциона - 5%. 
Подведение результатов торгов состоится в день их проведения не позднее 
чем через три часа после окончания торгов на сайте ООО «Аукционы Сиби-
ри»: http://www.ausib.ru. Договор купли-продажи заключается между ООО 
«ТПК «Технология» и покупателем не позднее 10 (Десяти) дней с даты под-
писания протокола о результатах проведения торгов. Оплата имущества про-
изводится покупателем в течение 30 (тридцати) дней с момента заключения 
договора купли-продажи имущества должника путем внесения денежных 
средств на расчетный счет или в кассу Должника в размере продажной цены 
имущества, указанной в договоре купли-продажи имущества. Факт опла-
ты имущества подтверждается выпиской с расчетного счета должника или 
приходно-кассовым ордером о поступлении денежных средств в размере и в 
сроки, указанные в договоре купли-продажи имущества.

Извещение о проведении открытого аукциона
Организатор торгов областное государственное бюджетное образовательное учрежде-

ние среднего профессионального образования «Ульяновский промышленно-строительный 
техникум», расположенное по адресу: 432042, г. Ульяновск, ул. Рябикова, д. 6 (тел. 63-39-
02, upst2013@yandex.ru),  сообщает  о проведении 26 сентября 2014 г. в 10.00 (время мо-
сковское) по адресу: г. Ульяновск, ул. Энгельса д. 19 (Конференц-зал Ульяновской ТПП) 
торгов  в форме аукциона, открытых по составу участников и по форме подачи предло-
жений, на право заключения договора аренды нежилых помещений, общей площадью 
210,64 кв.м, расположенных по адресу: г. Ульяновск, ул. Рябикова, дом 6 (№№ 36, 37, 38, 
39, 40, 41, 42), Лит.Д., на первом этаже производственного корпуса. Целевое назначение - 
организация станции технического обслуживания автомобилей с автомойкой. Начальная 
(минимальная) цена составляет 15321  рубль в месяц без НДС. «Шаг аукциона» - 5% от на-
чальной (минимальной) цены. Задаток 30% от начальной (минимальной) цены перечис-
ляется по следующим реквизитам: Получатель -  Министерство финансов Ульяновской 
области (ОГБОУ СПО «УПСТ»,  л/с 20273136695) ИНН 7327012448, КПП 732701001, р/
счет  40601810573084000001 в ГРКЦ ГУ Банка России по Ульяновской обл. г. Ульяновск, 
БИК 047308001.

К участию в торгах допускаются юридические и физические лица, своевременно по-
давшие заявку на участие в торгах  и предоставившие все необходимые документы в со-
ответствии с приведенным ниже перечнем и перечислившие задаток. Задаток должен по-
ступить до окончания срока приема заявок. 

Для участия в торгах претенденты представляют заявку в установленный в извеще-
нии о проведении торгов срок с приложением  следующих документов: 

1) документ, подтверждающий полномочия лица на осуществление действий от имени 
заявителя - юридического лица (копия решения о назначении или об избрании либо при-
каза о назначении физического лица на должность, в соответствии с которым такое фи-
зическое лицо обладает правом действовать от имени заявителя без доверенности (далее 
- руководитель). В случае если от имени заявителя действует иное лицо, заявка на участие 
в конкурсе должна содержать также доверенность на осуществление действий от имени 
заявителя, заверенную печатью заявителя и подписанную руководителем заявителя (для 
юридических лиц) или уполномоченным этим руководителем лицом, либо нотариально 
заверенную копию такой доверенности. В случае если указанная доверенность подписана 
лицом, уполномоченным руководителем заявителя, заявка на участие в аукционе должна 
содержать также документ, подтверждающий полномочия такого лица;

2) нотариально заверенные копии учредительных документов (для юридических 
лиц), а также изменений и дополнений к ним, зарегистрированных на момент подачи за-
явки;

3) решение об одобрении или о совершении крупной сделки либо копия такого реше-
ния в случае, если требование о необходимости наличия такого решения для совершения 
крупной сделки установлено законодательством Российской Федерации, учредительны-
ми документами юридического лица и если для заявителя заключение договора, внесение 
задатка или обеспечение исполнения договора являются крупной сделкой;

4) заявление об отсутствии решения о ликвидации заявителя - юридического лица, 
об отсутствии решения арбитражного суда о признании заявителя - юридического лица, 
индивидуального предпринимателя банкротом и об открытии конкурсного производства, 
об отсутствии решения о приостановлении деятельности заявителя в порядке, предусмо-
тренном Кодексом Российской Федерации об административных правонарушениях;

5) копию свидетельства о государственной регистрации юридического лица или сви-
детельства о государственной регистрации физического лица в качестве индивидуального 
предпринимателя;

6) полученную не ранее чем за шесть месяцев до даты размещения на официальном 
сайте торгов извещения о проведении аукциона выписку из единого государственного рее-
стра юридических лиц или нотариально заверенную копию такой выписки (для юридиче-
ских лиц), полученную не ранее чем за шесть месяцев до даты размещения на официаль-
ном сайте торгов извещения о проведении аукциона выписку из единого государственного 
реестра индивидуальных предпринимателей или нотариально заверенную копию такой 
выписки (для индивидуальных предпринимателей);

7) копию паспорта (для физических лиц и ИП) (ФИО, кем выдан паспорт, отметка о 
регистрации с места жительства);

8) документы или копии документов, подтверждающие внесение задатка.
В случае если претендент, признанный победителем торгов, уклонится от подписания 

протокола о результатах торгов либо от заключения договора купли-продажи, задаток ему 
не возвращается. Заявки с прилагаемыми к ним документами принимаются в рабочие дни 
с 9.00 до 13.00 (время московское) с 29.08.2014 г. по 25.09.2014 г. по адресу: г. Ульяновск, ул. 
Юности, 2, стр. 3, каб. 10, ООО «Центр биржевых технологий ТПП», тел. +78422370445. 
Определение участников торгов 25.09.2014 года в 15.00 по адресу: г. Ульяновск, ул. Ря-
бикова, дом 6, «Bosch» Центр. Порядок проведения торгов: участники торгов поднимают 
карточки после оглашения аукционистом начальной и каждой очередной цены продажи в 
случае, если готовы заключить договор аренды в соответствии с этой ценой. Победителем 
торгов признается участник, предложивший наибольшую цену. Победитель и организатор 
торгов подписывают в день проведения торгов протокол о  результатах торгов. Внесенный 
победителем торгов задаток засчитывается в счет оплаты договора аренды. Организатор 
торгов в день проведения торгов направляет победителю торгов проект договора аренды. 
Срок, в течение которого должен быть подписан проект договора, составляет не менее де-
сяти, но не более пятнадцати дней со дня размещения на официальном сайте торгов прото-
кола аукциона либо протокола рассмотрения заявок на участие в аукционе, в случае, если 
аукцион признан несостоявшимся по причине подачи единственной заявки на участие в 
аукционе либо признания участником аукциона только одного заявителя. Ознакомиться с 
условиями торгов, а также иными сведениями можно по адресу: г. Ульяновск, ул. Юности, 
2, стр. 3, каб. 10, ООО «Центр биржевых технологий ТПП», тел. +78422370445.

Информационное сообщение
 Фонд «Корпорация по  развитию предпринима-

тельства Ульяновской области» (далее - Фонд) объ-
являет о начале приема заявок от субъектов малого и 
среднего предпринимательства, производящих и (или) 
реализующих товары (работы, услуги), предназначен-
ные для экспорта.

Предмет конкурсного отбора:
Право заключения договора на компенсацию части 

затрат связанных с:
оплатой услуг сертифицирующих организаций по 

выполнению обязательных требований законодатель-
ства Российской Федерации и (или) законодательства 
страны-импортера, являющихся необходимыми для экс-
порта товаров (работ, услуг), в том числе работ по серти-
фикации, регистрации или другим формам подтвержде-
ния соответствия.

Место и срок представления заявок на участие в 
конкурсном отборе:

Прием заявок осуществляется  по адресу:  
         г. Ульяновск, ул. Кузнецова, д. 10, каб. 9 

с 1 сентября 2014 года по 20 октября 2014 года. 
с понедельника по пятницу 
время: 09.00 - 13.00, 14.00 - 17.00.
тел.: +7 8422 41-06-56, 42-28-94.
Контактные лица: Баландин Павел Викторович - 

начальник отдела экспортного развития, Чернышева 
Марина Владимировна - главный консультант отдела 
экспортного развития.

С порядком компенсации части затрат субъектов 
малого и среднего предпринимательства, производящих 
и (или) реализующих товары (работы, услуги), пред-
назначенные для экспорта, утвержденным протоколом 
заседания правления Фонда «Корпорация по развитию 
предпринимательства Ульяновской области» № 10 от  
21 августа 2014 года «Об утверждении порядка компен-
сации части затрат субъектов малого и среднего пред-
принимательства, производящих и (или) реализующих 
товары (работы, услуги), предназначенные для экспор-
та», можно ознакомиться на портале внешнеэкономиче-
ской информации Фонда www.ved73.ru.

Стартовал проект по обмену 
позитивным опытом в сфере 
науки и образования. 

В августе в нашей стране стартовал проект раз-
вития сети межрегиональных центров обмена по-
зитивным опытом в сфере науки и образования. Его 
инициатором выступила Российская ассоциация со-
действия науке.

По словам руководителя ассоциации академи-
ка Евгения Велихова, сегодня найдено интересное 
и действенное решение практически по каждой из 

наиболее острых проблем современной российской 
науки и образования.  В подавляющем большинстве 
случаев такие решения предложены самими учены-
ми, преподавателями, управленцами и, к сожалению, 
ограничены локальными рамками - в одной конкрет-
ной школе, на кафедре одного вуза, в одном ведом-
ственном институте.

Идея проекта состоит в том, чтобы найти эти 
удачные примеры эффективных подходов и распро-
странить их как можно шире. Предполагается, что 
сеть таких центров будет создаваться на базе городов 
с серьезным научным потенциалом, таких как Томск, 
Омск, Новосибирск, Казань, Самара,  Екатеринбург.

С 1 декабря 2014 года у жителей 
многоквартирных домов появляется 
новая гражданская обязанность по 
Жилищному кодексу РФ - создать в 
каждом многоквартирном доме фонд 
капитального ремонта. 

Также закон дает нам право самостоятельно вы-
брать способ формирования этого фонда - на счете 
регионального оператора или специальном счете 
дома. Это решение должно быть принято собствен-
никами на общем собрании до 12 сентября текущего 
года. Если решение не будет принято в указанный 
срок или не будет реализовано собственниками, 

то фонд капитального ремонта таких домов будет 
сформирован на счете регионального оператора - 
Фонда модернизации ЖКК Ульяновской области, 
учрежденного региональным министерством строи-
тельства, ЖКК и транспорта. 

Специалисты Фонда модернизации ЖКК 
Ульяновской области проконсультируют и помогут 
взвесить все за и против двух способов накопления 
и возможностей проведения капитального ремонта 
общего имущества вашего дома. Обращаться мож-
но по телефону «горячей линии» 8 (8422) 67-55-90 
(по будням с 9.00 до 17.00), а также лично по адресу:  
г. Ульяновск, ул. Пушкинская, 15а, офис 109. Напи-
сав письмо по электронной почте kaprem73@mail.ru,  
вы получите оперативный ответ с методическими 
рекомендациями, образцами протоколов и т.д.

Капитальный ремонт - право выбора до 12 сентября! 
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К 2020 году  
90% россиян будут 
получать чистую воду

Водопроводно-канализационное хозяй-
ство России будет модернизировано. К 2020 
году 90% россиян будут получать чистую 
воду, сообщил замминистра строительства 
и жилищно-коммунального хозяйства РФ 
Андрей Чибис на конференции «Системные 
проблемы отрасли ВКХ и пути их решения» 
в Чебоксарах.

«К 2020 году 90% россиян должны по-
лучать чистую воду - это одна из ключевых 
задач Минстроя России. Сегодня вода безу-
пречного качества в России поступает лишь 
к 60% потребителей», - рассказал он.

 Для достижения этого показателя се-
годня создана соответствующая норма-
тивная правовая база, отметил чиновник. 
Водопроводно-канализационное хозяйство 
будет модернизировано, в частности, за счет 
введения долгосрочного тарифного регули-
рования, защищенной предпринимательской 
прибыли в объеме 5%, нового концессионно-
го законодательства. «В ближайшие полгода 
нам предстоит изменить систему нормиро-
вания стоков, соответствующий законопро-
ект уже внесен в Госдуму, и ужесточить от-
ветственность потребителей за неплатежи», 
- добавил Андрей Чибис.

 Сегодня централизованными системами 
водоснабжения в России оснащены 100% го-
родов, 97% поселков городского типа и 32% 
сельских поселений. Централизованная ка-
нализация есть в 97% городов, 82% поселков 
городского типа и 5% сельских поселений. 
В отрасли работает около 5 тыс. компаний и 
405 тыс. человек. Ее оборот в 2013 году со-
ставил почти 400 млрд рублей, что превы-
шает ВВП некоторых стран, например, таких 
как Черногория или Молдавия. При этом ко-
нечная цена на воду в России в 2,5 раза ниже, 
чем в большинстве европейских стран.

Ульяновские 
покупатели выбирают 
отечественные 
медикаменты 

Надя акулова �

В области увеличился процент реализа-
ции лекарственных препаратов отечествен-

ного производства.  В 2014 году объем 
российских медикаментов, предлагаемых в 
госаптеках региона, вырос на 6,5% по срав-

нению с аналогичным периодом прошлого 
года. Так, в аптеки ООО «УльяновскФар-

мация» поставлено более 8,5 млн упаковок 
лекарств, 66% из которых - отечественного 

производства.
Как сообщают специалисты министер-

ства здравоохранения и социального разви-
тия области, такие препараты приобретают 
все большую популярность у населения. В 
последние годы фармацевтическая отрасль 
страны развивается стремительными темпа-
ми. Фактически каждое фармпредприятие 
реализует инвестиционные и инновацион-
ные проекты, запускает новые производства 
фармакологических субстанций и лекар-
ственных средств. 

Доля лекарственных средств отече-
ственного производства в государственной 
аптечной сети составляет 59 процентов, за-
рубежного - 41%. Превышение процентного 
содержания отечественных лекарств в на-
туральном выражении над долей в ценовом  
вызвано тем, что цены на «наши» препараты 
значительно ниже, чем на импортные.

Министерство здравоохранения региона 
гарантирует, что в аптеках области продают-
ся только качественные лекарственные пре-
параты. Проникновение подделок прекра-
щается еще на стадии допуска к рынку. «Мы 
постоянно контролируем поступление на 
фармацевтический рынок качественной про-
дукции, предупреждаем оборот контрафак-
та. Помимо этого мы координируем работу 
медицинских, социальных и аптечных орга-
низаций области по обеспечению пожилых 
граждан лекарствами, в том числе на дому», 
- отметил зампред правительства - профиль-
ный министр Павел Дегтярь.

С целью совершенствования и обеспе-
чения доступности фармацевтической по-
мощи населению по поручению губернатора  
Сергея Морозова в регионе продолжаются 
мероприятия по развитию сети государствен-
ных аптек. Сегодня в состав ОАО «Ульяновск 
Фармация» входит 122 учреждения, 12 из 
которых работают в «социальном формате»  
с минимальными розничными наценками.

Алиментщики задолжали 
своим детям более 
миллиона рублей.

НЕлли ХачатряН  �

Более шести лет расследование дел о злостных непла-
тельщиках алиментов стало прерогативой ФССП. Для 
дознавателей службы они добавили пессимизма. Про-
сто руки опускаются: большинство лиц, привлеченных 
к уголовной ответственности за злостное уклонение от 
уплаты алиментов, как не содержали своих детей, так и 
продолжают избегать этой обязанности. Устав от нерав-
ной борьбы за алименты, в Карсунском районе местные 
судебные приставы скинулись и к 1 сентября подарили 
семье Пашковских школьные принадлежности в рамках 
акции «Помоги собраться в школу».  

Лодка счастья некогда образцовой семьи Пашков-
ских разбилась об бутылку водки. Когда не помогли ни 
кодирование, ни уговоры, а чаша терпения окончательно 
лопнула -  супруга Маргарита подала на развод. Однако 
постановление суда о выплате алиментов на бывшего 
отца семейства никак не подействовало, деньги перечис-
лял, но редко. Уговоры, беседы судебных приставов не 
увенчались успехом. Злостного неплательщика Николая 
Пашковского суд привлек к уголовной ответственности и 
приговорил к исправительным работам на шесть месяцев: 
его пристроили разнорабочим на местную ферму. 70% за-
работка каждый месяц уходит детям. В случае прогулов и 
невыполнения обязанностей суд может изменить наказа-
ние вплоть до лишения свободы на срок до одного года. 

К сожалению, история семьи Пашковских - не еди-
ничный случай. Количество детей, ежегодно остающихся 
без одного из родителей по причине их развода, по раз-
ным данным, от 500 тысяч до 770 тысяч. На сегодняшний 
день в России 10 млн должников, обязанных выплачи-
вать алименты. Всего же неплательщики алиментов за-
должали своим детям около 1 млрд рублей. Статистика 
выплаты алиментов в Ульяновской области перевалила 
за 10 тысяч дел, на деле же лишь каждый третий ребенок 
в разведенных семьях получает их от своего бывшего ро-
дителя. Безответственные папы и мамы задолжали своим 
отпрыскам более миллиона рублей.

Значительная часть отцов-алиментоплательщиков 
или скрывается, или скрывает свои доходы. Особенно 
удается хорошо лавировать тем, кто работает не на го-
сударственной основе, а как частный предприниматель. 
Сам себе работодатель ни перед кем не отчитывается, 
поэтому может показывать «нулевые» доходы. Приста-
вы, конечно, проверяют доходы плательщиков и бухгал-
терию  предприятий, но доказать подлог получается не 
всегда. Если же «наличный родительский долг» вырос по 
вине корыстного руководителя предприятия, который не 
платил зарплату сотруднику, то по закону ответить при-
дется и ему. 

Должников объявляют в розыск, имущество изымают, 
запрещают им выезд за границу (с начала года таким об-
разом выявлено 1500 алиментщиков) и даже привлекают 
к уголовной ответственности. Правда, последняя мера 
применима только к тем горе-родителям, которые укло-

Шесть лет борьбы. Пока проигрываем

няются от работы, а также скрывает реальные доходы и 
не выплачивают алименты больше трех месяцев. Одна из 
злостных неплательщиц - 45-летняя жительница Ленин-
ского района Ульяновска, лишенная родительских прав. 
Ее задолженность по алиментам на двух детей достигла 
более полумиллиона рублей. Под стать ей еще одна ма-
маша: она задолжала своему несовершеннолетнему сыну 
алименты на сумму 180 тыс. рублей.

Бывает и так, что муж исправно платит алименты, а 
женщина их тратит не на ребенка, а оплачивает кредит за 
машину, покупает себе наряды, отдыхает на море, а ино-
гда даже и содержит любовника… Но и для таких ситуа-
ций закон предусмотрел решение. В статье 60 Семейного 
кодекса России  «Имущественные права ребенка» гово-
рится о том, что отец вправе поделить алименты через 
суд, чтобы 50% уходило ребенку на счет, а 50% шло маме, 
так как она кормит ребенка и платит за жилье. Так к 18 
годам у ребенка накопится крупная сумма. 

По мнению омбудсмена Людмилы Хижняк, нужно бо-
лее эффективно наказывать за уклонение от алиментов. 
«Независимо от ситуации, которая складывается между 
родителями, они в первую очередь должны думать, что 
дети - это их будущее, заботиться о них, а не о своих лич-
ных интересах. Жены и мужья бывают бывшими, а ро-
дители и дети бывшими никогда не бывают», - считает 
уполномоченный по правам детей Ульяновской области. 

В числе обращений в аппарат уполномоченного Люд-
мила Хижняк отмечает существенную долю обращений 
за помощью в содействии розыска отца-алиментщика.

- В этом случае мы можем отправить запросы и хода-
тайства в другие регионы, как правило, нам никто не от-
казывает. Редко выступаем в качестве третьей стороны в 
суде, когда необходимо наше заключение. Иногда мам не 
устраивает сумма алиментов. Бывают разные ситуации, 
когда ребенку необходима дополнительная финансовая 
поддержка в сложной жизненной ситуации, например 
для лечения. Здесь мы тоже можем выступить с юридиче-
ской консультацией и поддержкой, - рассказала Людмила 
Хижняк.

Еще сложнее взыскать алименты от родителей, ко-
торые лишены родительских прав. Дети-сироты больше 
других страдают не только от отсутствия внимания био-
логических мам и пап, но и лишены материальной под-
держки. Здесь права детей защищают органы опеки, ко-
торые активно взаимодействуют со службой судебных 
приставов. 

«Мы вместе с руководителем судебных приставов 
Екатериной Тереховой приняли решение организовать 
совместные выезды в детские дома, чтобы посмотреть, 
как на сегодняшний день можно решить эту проблему. В 
последнее время этому вопросу уделяется особое внима-
ние», - рассказала Людмила Хижняк. 

В нашей стране, по статистике, распадается каждый 
второй-третий брак, и дети остаются с матерью. Отец в 
подавляющем большинстве случаев алименты на детей 
не платит или платит смехотворные суммы. Мать остает-
ся одна со своими детьми, и у нее не такой большой вы-
бор: либо нищенское существование, либо работа с утра 
до ночи, чтобы более-менее прилично жить, но тогда де-
тей она почти не видит. 

Не будет расти рождаемость в стране, где женщина с 
детьми остается без помощи.

Судебным приставам  
добавят полномочий

Председатель комитета Государственной думы по 
конституционному законодательству и государственно-
му строительству Владимир Плигин и зампред комитета 
Дмитрий Вяткин внесли на рассмотрение нижней палаты 
законопроект об оптимизации розыскной деятельности в 
Федеральной службе судебных приставов. 

Документ разработан в контексте принятого закона 
о присоединении России к Конвенции о гражданско-
правовых аспектах международного похищения детей, 
синхронизации положений Кодекса Российской Федера-
ции об административных правонарушениях и Федераль-
ного закона «Об исполнительном производстве». 

В настоящее время порядок производства розыска 
гражданина-ответчика и ребенка законодательно не регла-
ментирован. Не определена компетенция государственно-
го органа по нормативно-правовому регулированию дан-
ного вопроса. 

Законопроектом предлагается восполнить пробел по 
закреплению компетенции федерального органа испол-
нительной власти, осуществляющего функции по регу-
лированию в сфере обеспечения установленного порядка 
деятельности судов и исполнения судебных актов и актов 
других органов, по нормативно-правовому регулированию 
порядка производства розыска гражданина-ответчика или 
ребенка по гражданскому делу.

В КоАП конкретизируются сведения о лице, в отно-
шении которого рассмотрено дело об административном 
правонарушении, чтобы постановление по такому делу 
соответствовало требованиям, содержащимся в Законе 
об исполнительном производстве. Изменения в Законе об 
исполнительном производстве направлены на сокраще-
ние процессуальных барьеров для исполнения судебного 
акта со стороны недобросовестных должников, они будут 
способствовать более четкой регламентации порядка при-
остановления исполнительного производства, сократят 
коррупционные риски.

В КурсЕ ДЕЛа

Устав от неравной борьбы за алименты, в Карсун-
ском районе местные судебные приставы скинулись и  
к 1 сентября подарили семье Пашковских школьные 
принадлежности в рамках акции
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ПоГодА в УЛЬяновсКе

30 АвГУстА

нА вАш выбор в Конце недеЛи

31 АвГУстА

Надя акулова �

Автор программы «Моз-
говой штурм» на «ТВ Центр» 

телеведущая Анна Урманцева 
станет модератором первого 

блока cтратегической сессии IV 
Международного культурного 
форума, который состоится в 

Ульяновске 12 сентября. 
Эта программа два года назад 

удачно пополнила список анали-
тических программ на телеканале, 
при этом изменив привычное мне-
ние о научных программах как о 
программах обязательно скучных 
и сложно понимаемых широкой 
аудиторией. Имя этой ведущей по-
лучило огромную известность по-
сле того, как состоялась презента-
ция первого робота-телеведущего 
Тума Урман, прототипом которого 
стала Анна Урманцева. 

Также участниками первого 
блока стратегической сессии «От 
национальной стратегии культур-
ной политики - к региональной» 
станут культуролог и профессор 
ВГИКа Кирилл Разлогов, директор 
консалтингового агентства Cultural 

Futures LLP («Будущее культуры») 
Сандел Терренс, руководитель 
научно-образовательного центра 
«Гражданское общество и соци-
альные коммуникации» МИГСУ  
РАНХиГС при Президенте РФ 
Ольга Астафьева.

В рамках дискуссии эксперты 
обсудят механизмы взаимосвя-
зи национальной и региональной 
культурной политики и вектор их 

развития. Кроме того, будет рас-
смотрена тема влияния субъектов 
на процесс формирования государ-
ственной культурной политики.

«Данная тема очень важная. 
Каждый отдельный субъект осу-
ществляет культурную политику в 
своем неповторимом индивидуаль-
ном стиле, разнообразие которых 
демонстрирует множество под-
ходов к ее осуществлению. Важно 
обсудить не только федеральный 
и региональный подходы, но и вы-
явить лучшие практики, которые 
применяются на территориаль-
ном уровне, и представить их для 
широкого обсуждения», - подчер-
кнула куратор обсуждения, канди-
дат исторических наук, директор 
Нового института культурологии 
Нина Кочеляева.

Напомним, IV Международ-
ный культурный форум «Куль-
тура и инвестиции: региональ-
ный аспект» будет организован 
правительством Ульяновской 
области и Фондом «Ульяновск - 
культурная столица» под патро-
натом ЮНЕСКО и Совета Феде-
рации ФС РФ.
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Прототип робота расставит акценты  
в «Культуре и инвестициях»

ооо «ГородсКой ЛомбАрд» 

Проводит АУКцион  
невыКУПЛенноГо  

имУществА  
11, 25 сентября  2014 Г.  

По АдресУ: мосКовсКое шоссе, 35.
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22-летняя мисс 
Ульяновск-2013 Диана 
Борисова на конкурсах 
красоты, что называется, 
собаку съела. 

Нелли ХачатряН  �

Недавно ее коллекция корон 
пополнилась еще одной, она стала 
мисс бикини, отвоевав звание у 20 
стройных конкуренток.

Турецкий город Бодрум на жи-
вописном берегу Эгейского моря 
на несколько дней ощутил прилив 
красоты и грации. Сюда съеха-
лись 20 самых красивых девушек 
российских городов, среди них и 
уроженка Ульяновска Диана Бо-
рисова. Именно этой девушке как 
нельзя лучше подходит определе-
ние «красавица, спортсменка, па-
триотка». 

Вторая вице-мисс Civilization 
of the world (Анталья), победитель-
ница номинации «Мисс элегант-
ность» конкурса Miss Globe (Алба-
ния), выход в TОП-10 Miss Bikini 
International (Китай), это не считая 
конкурсов городского и российско-
го масштабов -  за спиной Дианы 

десятки конкурсов и наград. Глав-
ной своей победой и гордостью она 
считает победу в родном городе на 
конкурсе «Мисс Ульяновск-2013», 
благодаря ему девушке удалось по-
пасть на самый незабываемый и по 
части впечатлений и по накопле-
нию опыта подиум мисс России. 

С конкурса «Мисс бикини» в 
Турции Диана вернулась отдохнув-
шая, загорелая и полная сил. Орга-
низаторы предоставили девушкам 
много свободного времени, пока 
конкурентки приобретали золотой 
цвет кожи, спортивный дух так и 
манил Диану на доску к волнам. 
Она не раз специально шла напере-
кор своим страхам, пробуя то, чего 
боялась всю жизнь.

«Во время подготовки выдался 
уникальный шанс освоить водные 
виды спорта. Так как к спорту у 
меня с детства огромная тяга (Диа-
на имеет КМС по легкой атлети-
ке. - Прим. авт.), я решила этот 
шанс не терять, пошла осваивать 
Windsurfing, хоть и очень боялась 
доски. Первый раз удержать равно-
весие на доске посреди моря было 
очень тяжело. Тем более, когда дует 
ветер и ты не понимаешь, в какую 
сторону тебя сейчас унесет, а еще 
и парус при этом держать нужно. 

Было пару падений с разбитыми 
коленками и локтями, но это стои-
ло полученного драйва!».

Именно ранняя спортивная 
закалка помогла ей удержаться на 
плаву. Любой спорт - это борьба с 
собой. Для азартной Дианы кон-
курсы красоты и есть соревнование 
на выдержку и силу, где нужно во 
что бы то ни стало доказать, что ты 
лучшая. В родном городе на волнах 
не покатаешься, поэтому в Улья-
новске Диана выходит на ринг и 
колотит соперника.  Ее тренер по 
кикбоксингу Вадим Джалилов од-
ним из первых поздравил с побе-
дой в Турции.

«Жизнь, а тем более любой 
конкурс - это взлеты и падения, 
которые нужно уметь воспри-
нимать адекватно. Достаточно 
трудно это переживать психологи-
чески, победы в том числе. За за-
калку я благодарна именно спорту».  
Для нее, как она сама признается, 
на пути к цели ни одна трудность 
не является преградой, главное, бо-
роться со страхами и день ото дня 
становится лучше и обязательно 
улыбаться. На любую сцену Диа-
на выходит гордой походкой, в от-
личном настроении, отключаясь от 
всех жизненных проблем и наслаж-
даясь незабываемым моментом.

Мисс бикини в боксёрских 
перчатках на волнах удачи 

В «Зелёной студии» парка  
«Владимирский сад» гостей будет 
ждать ретроплощадка от вокального  
ансамбля «Родные просторы»

В течение дня здесь же горожанам  предложат  сра-
зиться в настольный теннис. В саду будут работать ани-
матор, художник-шаржист, мастер по аквагриму, танта-
марески и многое другое. 

нАчАЛо в 18.00
Во Дворце культуры «Губернаторский» 
пройдёт день открытых дверей

Организаторы готовят концерт-презентацию  дет-
ских творческих коллективов дворца. После все же-
лающие смогут записаться в кружки и коллективы ху-
дожественной самодеятельности. Здесь можно будет  
открыть в себе талант художника, стать звездой вокала, 
хореографии и модельного мастерства. 

нАчАЛо в 12.00 

На площади Ленина пройдёт  
невероятное по своей красоте шоу, 
главными действующими лицами  
которого станут мастера  
мотофристайла

Наш город станет вторым после Москвы в России, 
где пройдет Adrenaline FMX Rush. Ульяновск же полу-
чил право принимать Adrenaline FMX Rush благодаря 
интернет-голосованию.

Лучшие мотофристайлеры   покажут головокружи-
тельные трюки. Кроме российских спортсменов улья-
новцы смогут увидеть выступления чемпиона мира-2014 
Колтена Мура, многократного призера мотофристайл-
соревнований X-Games Сэма Роджерса, а также латвий-
ского спортсмена Мартинса Александровича. 

нАчАЛо в 17.00
В баре «Бардак» состоится битва  
варильщиков плова.   
Сухарь, Мушканафт и Мусиный! 

Для этих трех мужей приготовление плова - это ис-
кусство. В субботу вечером они бросят все свои дела и 
сразятся за место шеф-повара в новом заведении  - в 
чайхане «Шафран».

нАчАЛо в 18.00
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